



～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷富士

QRコード
登録お願
いします。



西郷小学校

令和元年 第9号

令和元年5月31日

文責 校長 田中裕子

充実した自然体験学習！（その1）

29日・30日の2日間、5年生は北山少年自然の家に行ってきました。フィールドビンゴでは、持ち前の脚力でアスレチックコースを含む7～8キロを難なく走破。それどころか、アスレチックでは休憩なしで遊んでいる姿に、日頃の鍛錬の賜、あっぱれ西郷小と心の中で叫んでいました。少しの時間でしたが子どもたちに誘われ一緒に遊び、汗を流しました。（それだけで私の脚はがくがくでしたが・・・）

夜のキャンドルの集いでは、各班の出し物で大いに盛り上がりました。なぞなぞが多かったのですが、目をきらきらさせて互いに出し合う姿から、日頃から仲良く過ごしているであろう5年生の様子が伝わってきました。なぞなぞがこんなに盛り上がるのかと、職員一同子ども達の様子を見て思わず笑ってしまいました！ <活動の様子を西郷小HPにて紹介しています>

西郷保育園の避難訓練を6年生がお手伝い

30日20分休みを使い、学校への避難訓練が行われ、その際階段を登る手助けを6年生がしてくれました。階段が危険なため、一人ずつ手を引いて園児さんを裁縫室へ。「かわいい～」との声があちこちから聞かれました。今年度から毎年1回小学校への避難訓練をすることになりました。

プール掃除

お疲れ様でした！

5月でも真夏日となった先週の金曜日。予定通りプール掃除を行いました。体力がある高学年とは言え、あの炎天下で1時間半作業をするのは大変なことです。

終わるかどうか心配しましたが、最後までがんばってくれた子ども達のおかげで美しいプールとなりました。（今年度からPTA活動費でジュースを提供しています）



地域の力に感謝です！

先日の川崎市での事故を受け、巾着教育委員会からもすぐさま安全について確認するようにとの指示が参りました。

すでに実施している門扉の確実な施錠、集団登下校など今後も継続して行って参ります。

大変有り難かったことは、長年本校の見守り隊の中心となってくださっている牟田様が事故翌日の7時前から学校にきて様子を聞いてくださったことです。そして、子ども達のこと心配で、ぐに昨夜はパトロール強化に動かされたこと、朝は立番をするために来たこと等をお知らせくださいました。常々西郷小学校区の地域力を感じていますが、このような時に一層その力を感じます。

子ども達が安心して学校生活を送ることができるよう、このように地域の方のお力をいただけらることにこの場を借りて御礼申し上げます。



★NO MEDIA DAY★

別途プリントでもお伝えしていますが、ゲーム依存症が正式に病名としてWHOにおいて認可されたというニュースが聞かれるように、深刻な社会問題となっています。依存症の怖さは、依存する対象が変化していくことです。子どもの時はゲームかもしれませんが、成人するとそれで済まなくなりより刺激の強いものへと対象が変わっていく可能性があります。小さいときから自分の意思で「断つ」習慣をつけてほしいと思い、今年度からゲームを含む全てのメディアから離れる日を設定しています。「ファーストマンデーはノーメディア」にして毎月第1月曜に取り組みます。